

Paris, le 28 mai 2014

La démocratie territoriale en question

Pour tenter de sauver le projet de réforme territoriale mal engagé par François Hollande, Marylise Lebranchu vient aujourd'hui à Dijon et Besançon pour vendre la fusion entre la Bourgogne et la Franche-Comté.

Quelle vision, quelle organisation du territoire ? Personne ne le sait vraiment, pas même les membres du Gouvernement, obligés de ficeler une réforme incompréhensible dans l'urgence afin de masquer l'échec total du président dans tous les domaines.

Oui il faut simplifier notre « mille-feuille » territorial, oui une réforme de fond, cohérente, est nécessaire et attendue par les élus locaux et les citoyens.

Le gouvernement socialiste ferait mieux de reconnaître son erreur quand il a supprimé le « conseiller territorial » qui devait remplacer les conseillers généraux et régionaux et fusionner à terme régions et départements.

Cette loi de 2010 était une bonne réforme, elle supprimait un échelon, réduisait le nombre d'élus locaux, clarifiait les compétences entre les collectivités, alors Madame Lebranchu, rétablissez-la tout simplement !

Les parlementaires de l'opposition de la région Bourgogne

M. René BEAUMONT, *Sénateur de la Saône-et-Loire*

M. Pierre BORDIER, *Sénateur de l'Yonne*

M. Jean-Patrick COURTOIS, *Sénateur de la Saône-et-Loire*

M. Rémi DELATTE, *Député de la Côte d'or*

M. Jean-Paul EMORINE, *Sénateur de la Saône-et-Loire*

Mme Marie-Louise FORT, *Députée de l'Yonne*

M. Henri DE RAINCOURT, *Sénateur de l'Yonne*

M. François SAUVADET, *Député de la Côte d'or*

M. Alain SUGUENOT, *Député de la Côte d'or*

Paris, le 28 mai 2014

La démocratie territoriale en question

Pour tenter de sauver le projet de réforme territoriale mal engagé par François Hollande, Marylise Lebranchu vient aujourd'hui à Besançon et Dijon pour vendre la fusion entre la Franche-Comté et la Bourgogne.

Quelle vision, quelle organisation du territoire ? Personne ne le sait vraiment, pas même les membres du Gouvernement, obligés de ficeler une réforme incompréhensible dans l'urgence afin de masquer l'échec total du président dans tous les domaines.

Oui il faut simplifier notre « mille-feuille » territorial, oui une réforme de fond, cohérente, est nécessaire et attendue par les élus locaux et les citoyens.

Le gouvernement socialiste ferait mieux de reconnaître son erreur quand il a supprimé le « conseiller territorial » qui devait remplacer les conseillers généraux et régionaux et fusionner à terme régions et départements.

Cette loi de 2010 était une bonne réforme, elle supprimait un échelon, réduisait le nombre d'élus locaux, clarifiait les compétences entre les collectivités, alors Madame Lebranchu, rétablissez-la tout simplement !

Les parlementaires de l'opposition de la région Franche-Comté

M. Alain CHRETIEN, *Député de la Haute-Saône*
Mme Marie-Christine DALLOZ, *Députée du Jura*
M. Marcel BONNOT, *Député du Doubs*
Mme Annie GENEVARD, *Députée du Doubs*
M. Gérard BAILLY, *Sénateur du Jura*
M. Damien MESLOT, *Député des Territoires de Belfort*
M. Jacques PELISSARD, *Député du Jura*
M. Jean-Marie SERMIER, *Député du Jura*